

# ゆうづう だより

【第二二九号】

令和二年八月一日発行

899-2431  
鹿児島県日置市東市来町  
美山1481番地1  
友愛学園  
☎ 099-274-2912  
fax 099-274-9571

## 小学校 水泳大会 頑張ったぞ！



七月八日に美山小学校の水泳大会がありました。初めての一年生から、最後の水泳大会となった六年生まで、皆が楽しみにしていました。連日雨が続き当日の天気も心配されましたが、なんとか実施する事ができました。

「去年より長く泳げるようになりたい。」

「〇〇くんより早く泳げるようになりたい。」

「見に来てくれたお母さんにいいところを見せたい。」きつと、抱える思いはそれぞれでしたが、子ども達が前に前に懸命に泳ぐ姿は、一年前より格段に成長したものでした。子ども達の成長の早さに驚くとともに、泳ぎ切った誇らしげな顔に胸が熱くなりました。来年の水泳大会も楽しみます。

## 高校三年 最後の体育祭

七月十七日、串木野高校で体育祭が開催されました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、午前の短縮されたものになり、且つ保護者の方の応援のないものとなりました。

Mさんは、三年間連続して体育祭の赤組応援団の練習に参加し、最後の年に相応しい晴天の中で開催されたことを喜んでいました。今年は競技では勝てたけど、応援合戦では負けたことが悔しかったようです。この経験が残りの高校生活の充実と、これから先の長い人生の糧になればと思います。

## 高校三年 最後の熱い戦い



七月十三日、「夏の高校野球鹿児島県独自大会」が行われました。新型コロナウイルス感染拡大の影響により様々な大会が中止となる中、唯一開催されるこの大会に、これまでの集大成を見せるべく、並々ならぬ思いで臨んだ高校三年生のS君。

一年前、先輩との最後の試合に涙したあの日から今日まで、エースで主将のS君は、

市来農芸高校の大黒柱となつて汗を流してきました。結果は振るわず、目標としていた「一勝」は叶いませんでしたが、仲間や後輩と共に熱い時間を過ごせたことは、忘れられない夏の思い出として心に刻まれたことだと思えます。

どんなに出発が早くても、必ずトイレ掃除をしてから部活に出掛けていたS君。これまでよく頑張りました。友愛の後輩たちのよき手本となつてくれてありがとう。三年間ご苦労さまでした。

## 園内研修 救急法

七月二十三日、日置市消防署の皆様にご指導いただき、救急法講習を行いました。特に夏場に遭遇する可能性が高い熱中症の対応なども含めて、体調の悪い方を発見した場合に、何が出来るかを理解してもらおう事が一番の目的です。ダミー人形を使った心肺蘇生法とAEDの使用法について研修を行いました。

初めての子どももいる中で、手慣れた手つきで対応できる高校生はよい見本となっていました。毎年行なっているこの講習の意味を職員・子ども達が



意識すること、未然に防げることもあり、お互いに改めて考える研修になりました。

## ご協力に感謝

九州ろうきん様 松久保様 小平様  
九州納豆組合様 トータルデザインセンター様  
菊水様 門司一徹様 キムチギャラリー様

ご協力ありがとうございました。

## お知らせ（ご理解とご協力を！）

☆新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より、九月に予定しておりましたが、ゆうあいまつりについては、今年度は中止とさせていただきます。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度は様々な行事が中止となり、不安な中での夏休みのスタートとなりましたが、子ども達も頑張っております。どうぞ子ども達のために、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

なお、ご不明な点等ございましたら、どんなことでも学園までお問い合わせ下さい。

※来園される場合は、必ず事前に連絡されますようご協力をお願いいたします。来園された際、発熱の状況のみられる方や体調が悪い方など、お断りする場合がございます。

## 8月1日児童数36名

	(女子)	(男子)
幼児	1名	1名
小学生	9名	10名
中学生	4名	3名
高校生	2名	6名
小計	16名	20名

## 8月の行事予定

- 1日 子ども会美化活動
- 6日 養育状況調査
- 10日 児童健康診断
- 13日 盆～15日
- 21日 幼小中 出校日  
中学校との連絡会
- 22日 人権教室
- 23日 総合防災訓練
- 26日 小学校との連絡会  
職員健康診断  
不審者対策訓練